

objets et bijoux

Cinq jeunes talents s'exposent

Dans leur galerie de bijou contemporain à Carouge, Anne Baezner et Annick Zufferey ont invité cinq jeunes artistes fraîchement diplômés de l'École supérieure d'arts appliqués de Genève où ils ont suivi pendant trois ans l'atelier d'Esther Brinkmann, à exposer leurs créations. Sous le titre «Diplôme 1997», Virginie Bois, Chloé Laederrach, Christophe Lasserre, Heidi Roethlin et Eléonore Tschanz présentent jusqu'au 30 août avec talent, humour et poésie des bagues-sculptures, des pendentifs mystérieux, des «objets-jouets» en argent, sorte de petites machines qui s'animent au toucher (Eléonore Tschanz, photo 1), et des «jeux spontanément calculés» sous forme de bagues en argent, or et verre exposées sur un socle lumineux (Heidi Roethlin, photo 2). C'est l'occasion ou jamais de



découvrir ces cinq jeunes créateurs pleins d'avenir dont le savoir-faire est à la hauteur de leurs idées.

Galerie a, rue de la Filature 34, Carouge/Genève, tél. (022) 342 58 58. Jusqu'au 30 août, tous les samedis de 11 h à 17 h.

chemins gamins

Tourisme doux à la vallée de Joux

La fraîcheur régnant à 1000 mètres d'altitude, le doux relief du Jura, le lac: autant d'atouts qui font de la vallée de Joux un petit paradis estival. Bien sûr, l'infrastructure hôtelière n'en jette pas vraiment et les rives du lac pourraient être plus accueillantes. Mais, petit à petit, la région s'ouvre à un tourisme typiquement familial, avec un grand choix d'activités et des possibilités de logement chez l'habitant.

L'endroit est idéal pour profiter de la nature en douceur: vélo, bateau de plaisance, randonnées pédestres (à plat, au bord du lac ou plutôt sur les crêtes, avec vue sur les Alpes), promenades à cheval ou en char à pont. Un peu plus exigeants, et néanmoins accessibles à de nombreuses familles: les sports nautiques, le tir à ►